

STANDING CONFERENCE OF LOCAL AND REGIONAL AUTHORITIES OF EUROPE

TWENTY-FOURTH SESSION
7-9 March 1989

RESOLUTION 203 (1989)¹

*on the follow-up to the European Campaign
for the Countryside*

The Standing Conference,

1. Acknowledging the considerable success of the Council of Europe's European Campaign for the Countryside during 1987 and 1988;
2. Recording the fact that many important issues relating to the management and economy of rural areas have been identified as a result;
3. Underlining that these issues include problems in rural areas concerning low-cost housing, unemployment, public transport, the decline of agriculture, the constraints on the provision of social services and many others;
4. Viewing with great concern the decision of the Committee of Ministers not to implement the original plans to follow the campaign with further study of the particular problems of rural areas identified during the campaign, nor create a new intergovernmental body with the overall responsibility for rural affairs, which would have been the best way of ensuring the continuity of the campaign;
5. Deeply regretting the decision of the Secretary General to assign to other services the staff proposed for carrying out the activities for rural affairs;
6. Aware that the Council of Europe is in a process of reviewing its future role and its priorities for the years to come and convinced that activities to promote the future of rural areas are the type of multidisciplinary projects that would perfectly fit into the new priorities;

1. Debated by the Standing Conference and adopted on 8 March 1989, 2nd Sitting (see Doc. CPL (24) 9, Part I, draft resolution presented by the Committee on Structures and Finance. Rapporteur: Mr G. McCartney).

CONFÉRENCE PERMANENTE DES POUVOIRS LOCAUX ET RÉGIONAUX DE L'EUROPE

VINGT-QUATRIÈME SESSION
7-9 mars 1989

RÉSOLUTION 203 (1989)¹

*sur les suites de la Campagne européenne
pour le monde rural*

La Conférence permanente,

1. Prenant acte du succès considérable de la Campagne européenne pour le monde rural, organisée par le Conseil de l'Europe en 1987 et 1988;
2. Rappelant que cette campagne a permis d'identifier un grand nombre de questions concernant la gestion et l'économie des zones rurales;
3. Soulignant en particulier l'existence de problèmes dans les régions rurales, concernant les habitations à loyer modéré, le chômage, les transports en commun, le déclin de l'agriculture, les contraintes qui pèsent sur la fourniture de services sociaux, etc.;
4. Exprimant sa préoccupation quant à la décision du Comité des Ministres de ne pas mettre en œuvre les projets initiaux tendant à approfondir, dans le cadre du suivi de la campagne, l'étude des problèmes spécifiques des zones rurales identifiés au cours de la campagne, et de renoncer à instituer un nouvel organe intergouvernemental globalement responsable des affaires rurales, ce qui eût été le meilleur moyen d'assurer la continuité de la campagne;
5. Regrettant profondément la décision du Secrétaire Général d'affecter à d'autres services les agents auxquels on envisageait de confier l'exécution des activités liées aux questions rurales;
6. Consciente du fait que le Conseil de l'Europe réexamine actuellement son rôle futur et ses priorités pour les années à venir, et convaincue que les activités visant à assurer l'avenir des zones rurales sont le type même de projets multidisciplinaires qui s'inséreront parfaitement parmi les nouvelles priorités;

1. Discussion par la Conférence permanente et adoption le 8 mars 1989, 2^e séance (voir Doc. CPL (24) 9, partie I, projet de résolution présenté par la commission des structures et des finances, rapporteur: M. G. McCartney).

7. Considering the fact that such a project would:

a. make an important contribution to the promotion of Europe's cultural identity;

b. help to foster European co-operation, co-ordination and exchanges of views on the key problems of European society at the end of this century;

c. involve an important number of member countries in such a co-operation;

d. offer a very interesting field of co-operation with a number of European non-member countries;

e. help to develop close co-operation with other European and international organisations like the Commission of the European Communities and OECD.

8. Calls upon the Committee of Ministers and the Secretary General to reconsider their decisions in order to ensure that the question of rural areas receives proper attention by the Committee of Ministers, the Parliamentary Assembly and the Standing Conference, and an equitable share of staff resources to enable such work to be carried out successfully.

7. Considérant qu'un tel projet:

a. apporterait une contribution importante à la promotion de l'identité culturelle européenne;

b. contribuerait à favoriser en Europe la coopération, la coordination et les échanges de vues sur les problèmes clés de la société européenne à la fin du vingtième siècle;

c. impliquerait la participation d'un nombre important d'Etats membres à cette coopération;

d. offrirait un domaine très intéressant de coopération avec plusieurs Etats européens non membres;

e. contribuerait à instaurer une coopération étroite avec d'autres organisations européennes et internationales comme la Commission des Communautés européennes et l'OCDE.

8. En appelle au Comité des Ministres et au Secrétaire Général pour qu'ils reconsidèrent leurs décisions, afin de faire en sorte que la question des zones rurales soit examinée comme il convient par le Comité des Ministres, l'Assemblée parlementaire et la Conférence permanente, et qu'elle mobilise une fraction équitable des ressources en personnel, de manière que cette tâche puisse être exécutée dans de bonnes conditions.